



## Sandra Cuevas señala a Ricardo Monreal de amenazarla: “Lo hago responsable de lo que me pase”

La exalcaldesa de Cuauhtémoc también señaló a su sucesora de posiblemente atentar en su contra

Por Fernanda López-Castro

23 May, 2025 11:28 a.m. MX



Guardar



Sandra Cuevas acusó a Monreal de amenazarla con atentar en su contra. | Jesús Áviles

**Sandra Cuevas**, exalcaldesa de Cuauhtémoc y excandidata al Senado, acusó al diputado de Morena, **Ricardo Monreal**, de haberla **amenazado con atentar en su contra**, por lo que incluso ya impuso una denuncia ante las autoridades de la Ciudad de México.

En la inauguración de su galería de arte, Cuevas Nieves indicó que **hace responsable** a Monreal de todo lo que le pueda pasar a ella o a su familia a partir de ese momento.

Asimismo, también señaló de esto último a la actual alcaldesa de Cuauhtémoc, **Alessandra Rojo de la Vega**, sin detallar el motivo de la acusación.

“Entonces hago responsable en este momento que todo lo que me pueda llegar a pasar a mi o a mi familia al doctor Ricardo Monreal Ávila y a la encargada de la alcaldía Cuauhtémoc”, dijo ante medios de comunicación.

Explicó que anteriormente ha recibido amenazas directas por parte del diputado, quien presuntamente amagó con secuestrarla a ella y a sus familiares.



Destacó que por ello, ya presentó una denuncia ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) **por violencia política de género** y otros delitos; sin detallar cuáles son.

“Sí, claro. He recibido amenazas directamente del doctor Ricardo Monreal, me mandó decir a mi y a mi familia que nos iba a levantar, sí he recibido amenazas.

“Presenté denuncia, hay una denuncia, búsqwenla en la fiscalía, hay una denuncia por amenazas, por violencia política por razón de genero y por muchas cosas más”, concluyó.

En mayo del 2024, Sandra Cuevas acusó a Monreal de violencia psicológica, asegurando que semanas el entonces senador morenista la atacó por haberse negado a participar en la campaña electoral de su hija, Caty Monreal.

En ese momento, también mencionó que canceló una conferencia de prensa en la que iba a informar sobre diversos temas relacionados con Monreal, pero por seguridad, optó por prescindir del evento.

“Es un tema muy largo, es un tema que se debe explicar, son varios rubros los que debo tocar. Hoy quiero que quede este precedente y que me dieran la oportunidad en unos días de poder ya abrir esta rueda de prensa y poder exponer todo lo que ha ocurrido en estas últimas tres semanas con el senador Ricardo Monreal”, mencionó en ese entonces.

[Sandra Cuevas señala a Ricardo Monreal de amenazarla: “Lo hago responsable de lo que me pase”](#)  
- [Infobae](#)